

PRECIO 5 centavos

# LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administr.: PERU 1387

D. Telefónica: 478-B. Orden

## El momento de las definiciones

Hay quien opina que, en este momento crítico de la vida de los pueblos, no es cada día convenientemente discutir conceptos, ni oponer a un principio revolucionario—que no interprete el sentir de los que forman no determinado grupo ideológico—los particulares puntos de vista... Se hace derivar así la oposición a todo sistema social afianzado por un partido revolucionario, de una simple contienda individual, o de una cuestión táctica que no significa un cambio sustancial en los objetivos que se persiguen.

El criterio mayoritario, que excluye a las minorías de toda función revolucionaria y les niega el derecho a exponer sus principios de lucha y sus concepciones de organización social, se conserva en ese concepto autoritario y conservador de las cosas hechas. Y son esos mayoritarios—paradigmas del corporativismo—los que hoy se oponen a toda discusión de principios en nombre de la revolución y del proletariado. Pero, cabe preguntarse: ¿qué revolución es la que ellos defienden? El maximalismo, con su Estado, su dictadura, y su Tchecha; ¿representa a la revolución y concreta el esfuerzo del pueblo ruso y los principios de la ideología libertaria?

He ahí el punto de partida, para una discusión razonada y táctica que hoy preocupan al proletariado universal. Pero los proletaristas, consideran que, discutir al bolchevismo, — que ellos, hermanan a la revolución — constituye imperdonable herejía. Aquellos es lo real, lo práctico, lo único posible en Rusia, afirman esos marxistas disfrazados. Y, a la vez que sientan ese principio fatalista—que viene a dar razón al cientifismo de los teóricos socialistas,—afirman su grosero materialismo que—como el de Marx—se basa en el estudio de la historia...

Negando a las minorías el derecho a pensar y a defender sus puntos de vista revolucionarios, se pretende que uniformando las diversas tendencias ideológicas se precipitan los acontecimientos y se crea una fuerza ofensiva y defensiva poderosa al simple enunciado de esa unión imposible. Pero aún cuando fuera posible llegar al corporativismo gremial—formando una estrecha alianza con los comunistas políticos,—admitiendo también que el futuro organismo apolítico llegara a ser una verdadera fuerza subversiva, ¿qué tácticas revolucionarias seguiría en sus luchas actuales y sobre qué bases trataría de reorganizar al organismo social desmembrado, una vez vencida la burguesía?

Los que propagan la unión como un simple elemento de fuerza, hacen como los jugadores de azar. Lo elemental, para ellos, es fusión al proletariado—sin bases políticas ni ideológicas,—para hacer la revolución. Luego que se aproximen de ella los más audaces, o los que cuentan—dentro del proletariado—con el mayor número de adeptos.

Sensante forma de propiciar el frente único revolucionario, se concluye solamente en elementos oportunistas o en rennados imbeciles. Porque no es posible sostener la unión obrera y fincar en esa unión el derrumbe del capitalismo—con miras a la emancipación integral de la clase trabajadora,—sin antes elaborar, teóricamente, un plan de ataque, una táctica revolucionaria, y tener una concepción ideológica de lo que será una sociedad justa o igualitaria.

Pero del mismo modo que los apolíticos no se detienen a establecer diferencias entre bolchevismo y revolución—entre comunismo libertario y colectivismo estatal,—defendiendo a Rusia como un hecho y una síntesis de la revolución social, juzgan oportuno—para sus fines unionistas—no discutir las particulares ideológicas de cada grupo, ni la política que desenvuelve cada fracción proletaria en litigio. Sostienen el amorfismo como una necesidad del actual momento histórico y niegan a las minorías todo derecho a resistir a ese indolente fusionismo, defendiendo su independencia como organismos de lucha y sus principios como grupos ideológicos bien definidos.

Porque la F.O.R.A. Comunista ha declarado terminantemente su prescindencia en los trabajos fusionistas que realizan elementos políticos, reformistas y oportunistas, se le ha motejado de contra-

## El frente obrero revolucionario

Lo que nos da la medida de los puntos que calza la conciencia moral de Clemenceau es su alborozo, su transfiguración olímpica en el pedestal del monumento en que sus conciudadanos quieren legar a las futuras generaciones su figura de viejo sanguinario y malvado.

Cuando Francia despierte de su letargo sentirá la satisfacción de depositar con la demolición del monumento a Clemenceau, que este bandido tiene bastante con las páginas de sangre que deja en la historia.

Los presidentes de las brigadas de la Liga Patriótica se reunieron el domingo para considerar las consecuencias de la abolición de la ley de Defensa Social.

Resolvieron pedir a las autoridades que expresen la manera cómo se perseguirá a los anarquistas, pues si la abolición de dicha ley de excepción ha de significar un poco más de libertad para su propaganda, ellos, la Liga Patriótica, constituirán cuerpos de vigilancia, encargados de reprimir la expresión del pensamiento anárquico. ¡Serán, señores presidentes de las brigadas de la Capital! Esa ley, vigente o no vigente, nada puede implicar para que nosotros estemos siempre fuera de la ley; nosotros despreciamos la legalidad; con la ley de Defensa Social, o sin ella, estaremos contra la burguesía, contra la opresión, contra la injusticia; con ley de Defensa Social o sin ella, diremos que los componentes de la Liga Patriótica son unos embaucadores sin vergüenza y unos cobardes que hieren a mansalva y desde las sombras. No se ha dado todavía el caso de que las fanfarronadas de los patriotes se hayan traducido en hechos que revelaran valentía y capacidad de poder un día que a la propaganda revolucionaria. Si masacraron en Gualaguaychí, lo hicieron como sicarios, por la espalda y aprovechando el descuido y la actitud pacífica de los indefensos trabajadores; pero frente a frente, cara a cara, ¡qué van a hacer los charlatanes de Carlés!

## Un recurso contra el hambre

La crisis económica es universal y también el hambre y la desocupación son problemas universales; con más o menos intensidad, no hay en todo el mundo una región libre del desastre del hambre. Contra ella los bolcheviques hacen llamados a la caridad internacional; los gobernantes norteamericanos restringen la inmigración y proponen la construcción de algunas obras públicas; en este país se deja que los hambrientos ambulen por la república con sus miserias; en Inglaterra se adoptan por el gobierno o por los hambrientos diversas resoluciones; en las calles de Liverpool y Londres los desocupados se empujaban a palos con los gendarmes, y en Croydon, un pueblo de cierta importancia, los hambrientos, en lugar de asaltar los almacenes van a la iglesia, donde el párroco celebra un oficio religioso especial para ellos. ¡Curioso recurso contra el hambre!

## Como en Rusia

Calicut, 2 — La situación en Malabar se ha agravado. Los rebeldes presentan a los hindúes la alternativa de la muerte o la conversión al islamismo. Si vacilan, les mandan cavar tumbas y si se niegan a abrazar la religión mahometana, les matan a tiros al borde de ellas.

«Se ha declarado allí una completa autonomía. Las cosechas de los hindúes han sido confiscadas. Más de dos mil hindúes huyen a Perintalmanna».

## Y siguen matando

La democracia chilena, como la argentina, lo mismo que la monarquía española e inglesa, igual que el soviet ruso y el imperialismo japonés, demuestran que no tienen inactivos sus gendarmes ni en los hogares obreros. Los obreros de todas partes pueden dar fe de esto. Los carabinieri de la gendarmería los hacen trizas en todas partes. ¡Cuándo habrá sonado, para el hombre que produce, el último tiro sobre la tierra!...

## Un monumento a Clemenceau

El fanatismo y la perversión moral que la guerra produjo en Francia, está dando sus frutos de vergüenza. En Saint Hermine, Vendée, se levantó a Clemenceau, el águila de la victoria, una estatua.

El homenajeado asistió a la inauguración y pronunció un discurso desde el pedestal de su granítico monumento. Nosotros entendimos que era la posteridad la que aquilataba el valor de los grandes nombres y la que perpetuaba su memoria; pero los paisanos de Clemenceau no quisieron hipotecar al porvenir el juicio sobre el valor del viejo águila y se apresuraron a glorificarlo. ¡Mucho nos tememos que si gloria la estatua de Clemenceau la misma suerte que la de Hindenburg en Alemania Fruto de un momento de locura, sólo destruyó en menos tiempo del que fué preciso para levantarla. Y de seguro que entre los espectadores que presenciaron la demolición de la colosal estatua, estaba reflexionando sobre la inestabilidad de las glorias humanas el propio Hindenburg».

## Compañeros: Propagad LA PROTESTA

## IRACUNDOS

Hablan de ira los del «El Ambiguo». Y también de odios. Y la ira, que es una manifestación morbosa de impotencia, les sienta muy bien a esos hombres impotentes, a pesar de su fineza de modales y la circunspección con que escriben. Pero el odio es una pasión legítima de los hombres fuertes—que odian el mal y arremeten contra él, con las armas de la razón, o la potencia del puño...

Iracundos están los hombrillos de «El Ambiguo». ¿Por qué? Porque la honradez revolucionaria y la decencia y el decoro proletarios, se vuelven contra ellos. ¿Qué se les oía? Solamente se oía a las cosas que necesitan, para ser aventadas, la dinamita de ese elevado sentimiento humano, hermano del amor. ¡A lo pequeño y a lo miserable, se lo desprecia.

Y es ese desprecio hacia los rengados y los traidores, el que motiva eso que confunden con la ira y con el odio los pobres atormentados que escriben «El Ambiguo». ¿Por qué no protestan airados, iracundos, estentoreamente para que todos los oigan, y fulminan con sus palabras a los que lanzaron contra ellos una descalificación terminante?

Porque consideran, sin duda, que mejor es para ellos no mercarlo.

## ¡Otro fusilamiento de anarquistas!

Entre los bolcheviques que gobiernan en Rusia y los anarquistas del mundo no puede haber más que la relación que existe entre dos enemigos irreconciliables. Durante la revolución, el Partido Comunista pudo constatar que el anarquismo es irreducible, que las esperanzas de someterlo a su cátedra triunfal eran absurdas, que donde hubieran anarquistas habría guerra, al poder político, guerra a la tiranía, guerra a la opresión del hombre por el hombre. Por eso comenzaron a masacrarlos en masa,

## El salvajismo bolchevique

Entre los bolcheviques que gobiernan en Rusia y los anarquistas del mundo no puede haber más que la relación que existe entre dos enemigos irreconciliables. Durante la revolución, el Partido Comunista pudo constatar que el anarquismo es irreducible, que las esperanzas de someterlo a su cátedra triunfal eran absurdas, que donde hubieran anarquistas habría guerra, al poder político, guerra a la tiranía, guerra a la opresión del hombre por el hombre. Por eso comenzaron a masacrarlos en masa,

## ¡Otro fusilamiento de anarquistas!

Entre los bolcheviques que gobiernan en Rusia y los anarquistas del mundo no puede haber más que la relación que existe entre dos enemigos irreconciliables. Durante la revolución, el Partido Comunista pudo constatar que el anarquismo es irreducible, que las esperanzas de someterlo a su cátedra triunfal eran absurdas, que donde hubieran anarquistas habría guerra, al poder político, guerra a la tiranía, guerra a la opresión del hombre por el hombre. Por eso comenzaron a masacrarlos en masa,

## Compañeros: Propagad LA PROTESTA



de los mejores del gran revolucionario. El de Mella contiene los siguientes trabajos: La bancarrota de las creencias; El anarquismo naciente; Cuestiones de enseñanza; Por la Anarquía; El ideal anarquista; La esclavitud moderna; La lucha de clases; Sindicalismo y anarquismo y las grandes obras de la civilización.

Nota: Los compañeros que nos han pedido de una lista o tres tomos conviene agregar 0,15 centavos para cubrir el envío; de esta manera se evitarán extravíos o calotes que nosotros no podemos responsabilarnos. Otra: el envío de los pedidos con descuentos correrán por cuenta del comprador.

nos hace esperar para dentro de poco tiempo la demanda del siguiente. El período de Tregua, José Peñello está haciendo de las suyas con los otros que caen en sus manos, que para eso es peor: los demás miembros del séquito siguen haciendo de canchales y de estabucos, procurando por todos los medios conseguir elementos para el viaje personal. Crees que como hace tanto tiempo que estamos sufriendo las consecuencias de la lucha les sea fácil la tarea, pero se equivocan: los únicos traidores son los elementos intermedios, y eso, entre nosotros no los queremos tampoco. Tenemos la seguridad de nuestra próxima victoria y nuestra decisión no se ha amorado. Firmeza, compañeros.—La comisión.

Obreros en Dulce. Los obreros que trabajan en la fábrica de masas de El Estable, vía Caseros Barro 153, se han declarado en huelga por haber sido despedidos de los obreros sin causa justificada. La comisión de la sociedad O. en Dulce, al establecer esta lucha pide a todos los obreros del ramo se abstengan de ir a trabajar a esta casa para conseguir que sean restituidos dichos obreros en el día que ocupaban. — El secretario.

Lavadores y Limpiadores de Autos. Con el mismo entusiasmo del primer día continúan las huelgas que sostienen los compañeros en los siguientes garages: «Locatelli», calle Ayacucho 1111 al 37; «Sena» Pavia, calle San José 1116; «Río de la Plata», Humberto 1 1827; «Impulso», calle Progreso 2322. Constatamos a los chauffeurs que desean saber de los garages en condiciones con este fin, dicato, que pida informes en nuestra redacción Tacuarí 653.—La comisión.

Convocatorias. Obreros en Dulce Unidos. Asamblea y conferencia. Con el fin de reorganizar y capacitar al grupo, se invita a los personales de las casas: Ciudad de Viena, La Rural, La Inerva, Mito, La Victoria, Cañas, La Industrial, Brigardillo, La Piamonte, Benini, Delavara, Friman, La Franco Belga, La Peña y Ballena, a la asamblea que se celebrará el 5 de octubre a las 10, en Río de Janeiro 718; un compañero hará sobre la misión de los sindicatos; otro sobre la jornada de ocho horas y otro sobre la misión de los organizados dentro del gremio.

Agrop. Artíst. «Florentino Sánchez». Invitamos a los que desean tomar parte en el cuadro artístico, a la reunión que se efectuará el día 6 a las 20 horas, en República 2139.

O. FOSFOREROS de Avellaneda. Asamblea general del gremio hoy martes 4 a las 10 horas, en el salón «Libertad» Italia, calle O. Gorman 100, Avellaneda.

Piedreros y Graniteros. Asamblea general mañana miércoles 5 a las 10 horas, en Méjico 2070.

F. O. COMARCAL de Quilmes. El consejo se reúne el jueves 6 en el nuevo local, calle Cerveteira Argentina 615, Quilmes, a las 10 horas. Es necesario que los delegados concurren a la hora indicada.—El secretario.

S. de Trabajadores del F. C. Pteffico. Sección Alfama. Quedan invitados todos los delegados a la reunión que se celebrará mañana miércoles 5 a las 10 horas, en nuestro local social Embarcadero 1116, Saenz Peña (F. C. P. 2).—La comisión.

O. CINEMATOGRAFICOS. Asamblea general el jueves 6 a las 24 horas, en Sarmiento 1136.—La comisión.

# Movimiento obrero

## Tranviarias

Las empresas tranviarias y la jubilación. Extráigamos bohemios. Decimos el otro día que la ley no benefició al pueblo y cuando se pretende darle esta misión, deja una válvula de escape al capital, hano para elabrar fácilmente. Cuando esa válvula no existe, al procer, los capitalistas imagnan medidas, sugestivas y trágicas, supliendo de esta forma perfectamente la válvula necesaria. Esta es una verdad indudable.

Se acordó dar el 22 del corriente una función en el teatro Colón de Quilmes, a beneficio de la federación. Envió dos delegados a Bernal a entregar, se con los de la comisión de Obreros Abastecedores y invitarios para que el jueves 6 comparezcan ante el consejo y den cuenta de la vida del sindicato de abastecedores. Si así no lo hacen serán considerados como elementos malos para la organización y este consejo llamará al gremio para que éste pida cuentas a los miembros del director y del abandono del mandato que les confirió la asamblea.

Como también parará a ex secretario para que responda en la próxima reunión el dinero que aún tiene en su poder; si así no lo hace se tomarán las medidas del caso. El comité de propaganda informó que, con el concurso de los trabajadores de la capital se hizo llamado al gremio de esta comarca y con el mismo que concurió quedó constituida una comisión provisoria, la que llamará a asamblea el domingo próximo. Se acordó también cambiar local. Este es: Cerveteira Argentina 615, donde debe enviarse por el sucesivo toda correspondencia.

## F. O. del Ramo de Construcciones.

Acuerdos tomados en la asamblea de delegados efectuada el día 21 de setiembre. — Sobre el sindicato de Galponeros, Escaleras y Anexos.

Considerando los hechos concretos y como don, acuerda de los editores argumentos que apunta, ron los delegados, se arribó a la conclusión siguiente de que los que manejan el gremio de Galponeros no han abandonado ni abandonarán sus malas prácticas. La asamblea resolvió: dirigir al gremio Galponeros, Escaleras y Anexos, que queda conceptualmente como sindicato amarillo. Al mismo tiempo se encomienda al consejo la misión de llamar a las minorías conscientes de ese gremio con el fin de crear un nuevo organismo de esa rama que (algunos de ser necesario) a los gremios de la construcción) responda a la causa de los trabajadores y no como el que hoy existe, que hace causa común con los patronos y capataces.

Manteniendo los salarios de los organizados, sea adheridas, se avirtió a su misión con la convicción firme de que los hombres conscientes no vacilarán en dar vida a esta nueva entidad, tanto más cuanto que así se habrá logrado dejar a un organismo en que se ha refugiado el elemento egoísta que tanto daño está haciendo a la causa justa y noble de los trabajadores.

## Huelgas

S. O. de la Industria del Calzado. Casa Hirschberg (sección Daga). — Continúa en el mismo estado el conflicto con esta casa y a pesar del tiempo transcurrido los ánimos no decaen y la solidaridad de los demás sindicatos.

Se explica que las empresas roban, dado que es finalidad es esa; pero que los obreros se dejen robar mansa y tranquilamente; que se dejen echar a la calle como perros, sin equipamientos de paños y sin una protesta; que un día se levanten, creyendo que es un ruego de generosidad de las empresas, con horas de sueldo, es, francamente, delirante, estúpido y bohemio. (Avergüenza). — La Comisión.

## F. O. Comarcal de Quilmes

En su reunión del día 29 el consejo de esta federación resolvió: Al tratar la circular pasada por los del llamado Comité de unificación y ver en ella que los del tal comité tergiversan los hechos y pretenden sembrar el confusión entre los trabajadores, al no estar en la circular que las diez sociedades que se declaran por la unificación, sólo lo hacen en principio o sea sosteniendo la resolución del primer congreso extraordinario y con la recomendar del comunismo libertario (que es la finalidad de esta F. O. Comarcal), se ve el propósito castro que los guía al decir que son una mayoría las que han contestado las circulares que al efecto pasó la Forá comunista, cuando eso es incierto, puesto que aun faltan las sociedades adheridas, que no se han pronunciado. Al efecto este consejo cree oportuno poner a consideración de la Forá comunista estas dos mociones aprobadas por este consejo, sin que ninguno de sus delegados se pronuncie en contra, la última es de los Cerveteiros de Quilmes. — Dice así: Proponer a la Forá comunista llamo a un congreso para que sea realizado antes que el congreso pro Tregua, y éste se pronuncie al respecto. En segundo, los Fundadores de Quilmes, dicen así: Proponer a la Forá comunista compare a las 22: gremios que no han contestado y cuando haya una mayoría de contestaciones, enviar los delegados al comité de unificación, con el mandato de defender el comunismo anárquico, y de no ser éste aceptado, romper con ellos todas las relaciones y proceder como las circunstancias lo exijan.

Perú 1537 U. TELEFONICA 478 B. O.

# Calleres Gráficos

## “LA PROTESTA”

Periódicos, Revistas, Libros, Folletos, Estufos, Carnets, Carteles, Manifiestos, Programas, Entradas, Rifas, Circulares, Recibos y Estampillas de cobranza

Perú 1537 U. TELEFONICA 478 B. O.

Estereotipías, Fotografados, Sellos de goma, Etcétera, Etcétera.

## Constructores de Carruajes

El día 12 de octubre: en el local Méjico 2010, celebrará asamblea este sindicato.

## Varias

Unión Tranviarios. Este sindicato desea ponerse en comunicación directa con todos los sindicatos afines del interior y del exterior de la república, para cuyo objeto espera correspondencia urgente de ellos.—La comisión.

A. MIGUEL BAKOUNIN (Cañada de Gómez. — Habiéndonos formado en esta localidad la agrupación «Miguel Bakounin», a fin de propagar nuestros ideales, pedimos a las agrupaciones anarquistas y a los centros culturales que nos envíen propaganda y diarios para nuestra mesa de lectura. — Dirección: Balcarce 651, Cañada de Gómez.—La agrupación.

S. de los T. del F. C. A. (sección Cañada de Gómez. — Notificamos a los poseedores de boletas de la rifa puesta en circulación por este sindicato, que debido a no haber tenido contestación de varias secciones que tienen indicios de su poder, por lo tanto, se llama para la tercera jugada del sorteo, en mes de octubre.—La comisión.

A. A. FLORENCIO SANCHEZ. — Para que no se mistere el resultado de una función que a beneficio del comité pro presos y la agrupación hemos organizado para el día 8 de diciembre, pedimos a las sindicatos y agrupaciones que tienen indicios de su poder, por lo tanto, se llama para la tercera jugada del sorteo, en mes de octubre.—La comisión.

C. de C. ALBA ROJA (Santa Cruz, Patagonia) — Este centro pide a los sindicatos, centros de cultura, agrupaciones y bibliotecas obreras, que editen periódicos o folletos de propaganda, le resulten algunos ejemplares para su mesa de lectura y para intensificar la propaganda anarquista en esta región. — El secretario.

F. O. COMARCAL de Quilmes. Avitamos a las sociedades obreras que en lo sucesivo deben dirigirse su correspondencia para esta institución a la calle Cerveteira Argentina 615, Quilmes, nuevo local de esta federación. — El secretario.

C. de E. S. AMOR, Ciencia y Libertad. — Pedimos a los compañeros y bibliotecas que tengan el pequeño libro de Hannon, titulado «La revolución a través de los siglos», o «El comunalismo a través de la historia», (más o menos, pero no recordamos su verdadero título) quieran tener la gentileza de facilitárnoslo, para tomar ciertos datos, los agradeceremos agradecidos. Diríjanse a Agustín Crisótopo, Girardot 291. — El secretario.

E. MODERNA del C. «Estímulo al Estudio de Falleres, F. C. S. — Números premiados en la rifa organizada por este centro: 1er. premio, núm. 187. — 2º premio, número 321. — 3er. premio, núm. 923. (1º premio, núm. 988. — 2º premio, núm. 103. Los compañeros que tengan los números premiados pueden pasar a retirar los premios en la secretaría de la escuela, calle Manuel Casto 2902, Falleres F. C. S. — El secretario.

N. A. TIERRA Y LIBERTAD. — Avellaneda. Gran función teatral y conferencia a total beneficio del periódico «Tierra y Libertad», pedimos a aparcer, que se efectúe el miércoles 5 de octubre, en el salón teatro Roma, Sarmiento 100, Avellaneda.

Agrop. Comunista de O. Ebanistas. Esta agrupación realizará el 30 de octubre una función a beneficio del comité pro presos y deportados, en el salón «Unión o Beneficencia». — El secretario.

DR. P. FRANCISCO FERRER y Juan B. Alberdi, de Valentín Alfama. — Estas instituciones en colaboración tienen organizada una función teatral a total beneficio del comité pro presos y deportados, la que tendrá lugar el martes 11 de octubre en el salón teatro Roma de Avellaneda. Sarmiento 100, a las 20 horas, donde el cuadro Melpómene podrá en escena el drama Libertad Calda, de J. Pola Iguiride, Conferencia por el compañero Francisco Carrasco, sobre el tema «Función de las bibliotecas en la elevación moral e intelectual de los pueblos». — Entradas: hombres pesos 1; mujeres 0,50

## Villa Constitución (F. C. A.)

Los compañeros suscriptores y los que desean suscribirse a este diario, diríjanse al agente Juan Sánchez, quien se encarga en esta pueblo de todo lo relacionado con «La Protesta».

## AGENTES DE LA PROTESTA

SANTA FE JOAQUIN DEL RIO Suipacha 221

BAHIA BLANCA JOSE RODRIGUEZ Pueyrredón 598

MORON MIGUEL GONZALEZ Humberto 1, 656

BRAGADO FRANCISCO FALCO Alfonso XIII 2101

DARRAGUEIRA FRANCISCO ALVAREZ

TRES ARROYOS JOSE REY Colón 682

STEPHENSON-(F.C.C.C) JUAN OLIVES Soc. de Estibadores

MACAOHIN-(F.C.P) LEON LEIZEROVICH

SAN CRISTOBAL-(Sta. Fe) GUILLERMO PIRO

ENSENADA ESTELA IVALDI Colón 558

SAN FERNANDO PEDRO BROG

MOREA-(F.C.M.) JOSE MARTINEZ

TRES LOMAS JUAN FARACOVI

VILLA CAÑAS JUAN CANOVI

MENDOZA R. CASTRO Lavalle 246

TUCUMAN J. B. APARICIO C. Alvarez 810 (Sud)

CAMPANA JUAN CLAVERIE Paraná 548

NAPOLEOFU FLORENTINO BARRAGAN

TANDIL D. MARTINEZ Unión Obreros de las Canteras Sección «Auroras»

SALLIQUELO (F.C.P) VICENTE SANDE

VENADO TUERTO (C.C.A) SANTIAGO LOPEZ

BALCARCE (F.C.S) TEODORO MOLINUEVO

ROSARIO LUIS D'GIORGIS 1º de Mayo 2330

VILLA ALBA (F.C.P) MATEO RIGO

GALVEZ (F.C.C.A) JESUS PENA

PERGAMINO SATURNINO ALVARADO Alvoroti 1138

CORDOBA JUAN VARGAS Alvear 78

GODOY CRUZ ANGEL GREGONATO Derqui 1071

Los compañeros agentes que desean figurar en el diario, no lo comunican; pero pueden contactarse en la misma respectiva. LA ADMINISTRACION.